

Análisis Técnico de Forex AUDUSD : 2016-03-24

Escrito por IFC Markets - 24/03/2016 11:25

A la espera de la reunión del Banco de la Reserva Federal de Australia

La tasa del dólar de EE.UU. se ha fortalecido después de las declaraciones de los representantes de la Fed. El presidente del Banco de la Reserva Federal de Philadelphia Patrick Harker dijo que la elevación de la tasa de interés podría considerarse en la siguiente reunión del 27 de abril. El presidente de la Reserva Federal de Chicago, Charles Evans declaró que esperaba doble alza de la tasa de interés durante el año corriente por la aceleración de la inflación. La mayoría de los participantes del mercado ahora suponen que la probabilidad de la elevación de las tasas en junio constituye aproximadamente 60%. Consideremos el caso de fortalecimiento de la divisa americana ante el dólar australiano. En el gráfico eso se ve como reducción.

La reunión del Banco de la Reserva Federal de Australia tendrá lugar el 5 de abril. El cambio de la tasa de interés, que constituye ahora 2%, no se espera. Sin embargo, la mayoría de los inversores no excluyen que eso pueda tener lugar en el tercer trimestre del año corriente – hasta 1,75%. En Australia se espera estadística macroeconómica importante sólo el 31 de marzo – datos sobre el mercado de inmobiliario. Los participantes del mercado esperan los comentarios del banco de Reservas y la publicación de los datos sobre el comercio exterior de febrero. Hay que mencionar que el dólar australiano reacciona frecuentemente a la dinámica de precios de los metales no ferrosos, carbón y la carne de vacuno. Juntos éstos constituyen un poco más de la mitad de la exportación de Australia.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/23-03-2016.png>

En el marco temporal diario, el AUDUSD: D1 creció casi en 12% de su mínimo de 7 años, registrado a mediados de enero. Actualmente éste intenta corregirse hacia abajo. El indicador MACD ha formado una señal descendente. El Parabolic todavía no ha dado vuelta y continúa mostrando un crecimiento. El indicador de RSI ha salido de la zona de sobrecompra y ha formado una divergencia descendente. Éste todavía no ha logrado la marca 50. Las bandas de Bollinger se han ampliado fuertemente, eso significa alta volatilidad. Nosotros no excluimos el movimiento bajista si el dólar australiano cae por debajo del primer nivel de Fibonacci y la señal de Parabolic: 0,744. Este nivel se puede usar como punto de entrada. Los comerciantes más cautelosos pueden esperar la brecha del último fractal inferior 0,741. La limitación preliminar de riesgos es posible por encima del último fractal superior: 0,768. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente máximo fractal. Así, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (0,768), sin activar la orden (0,744 o 0,741), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 0,744 o 0,741

Stop loss por encima de 0,768

=====